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ABSTRAK 

Nurhalim, Kepemimpinan Transformasional Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan 

Kepuasan kerja Guru dan Staf pada Madrasah Tsanawiyah Negeri di Kabupaten 

Pandeglan-Banten.   

 

Pemenuhan kepuasan kerja seorang guru dan staf yang tepat akan mendorong guru 

dan staf merubah perilaku untuk tumbuh dan berkembang mencapai keberhasilan 

dalam melaksanakan tugas profesionalnya. Untuk mengoptimalkan pencapaian 

prestasi yang dimiliki pegawai perlu dukungan pemimpin dalam pelaksanaannya, 

salah satunya dengan memperhatikan peningkatan kepuasan kerja  guru dan staf, agar 

dapat meningkatkan kemampuan sesuai dengan yang dikehendaki pemimpin, 

sehingga kinerjanya pun akan meningkat melebihi ekspektasi. 

Fungsi kepemimpinan kepala madrasah adalah memandu, menuntun, membimbing, 

memberi atau membangun motivasi-motivasi kerja, mengemudikan organisasi, 

menjalin jaringan komunikasi yang lebih baik sehingga akan mampu membawa para 

pengikutnya kepada tujuan yang telah direncanakan.  

Tujuan penelitian ini adalah mengungkap implementasi kepemimpinan 

transformasional Kepala Madrasah Tsanawiyah Negeri di Kabupaten pandeglang, 

kepuasan kerja guru MTs Negeri di Kabupaten Pandeglang dan Kepuasan kerja staf 

MTs Negeri di Kabupaten Pandeglang 

Penelitian ini dilaksankan di tiga madrasah dari tujuh madrasah Tsanawiyah Negeri di 

Kabupaten Pandeglang yakni MTs N 1, MTs N 2 dan MTs N 3 Pandeglang dengan 

metode penelitian kulitatif dalam upaya mendeskripsikan tentang kepemimpinan 

trasformasional dalam meningkatkan kepuasan kerja guru dan staf.  

Berdasarkan hasil penelitian prinsip-prinsip kepemimpinan transformasional belum 

sepenuhnya dilakukan oleh kepala MTs Negeri 1 Pandeglang dan kepala MTs N 2 

Pandeglang karena masih terjadi pembagian tugas tambahan dan pengelolaan kegiatan 

belum sepenuhnya mendapat giliran sehingga tingkat partisipasi pegawai belum 

merata, hal ini dapat menimbulkan kesenjangan dalam pergaulan antar sesama warga 

madrasah serta kesempatan untuk pengembangan diri guru dan staf masih 

mengandalkan kegiatan yang dilaksanakan oleh Badiklat Keagamaan dan 

PUSDIKLAT dengan kuota yang sangat minim sehingga menjadi kendala dalam 

pencapaian angka kredit guru sehinga kepuasan kerja guru dan staf pada dimensi 

value attainment dan equity rendah atau kurang. 

Kepala MTs Negeri 3 Pandeglang dapat dinyatakan telah melaksanakan prnsip-prinsip 

kepeminpinan transformasional dengan baik sehingga kepuasan kerja guru dan staf 

baik. 

 

 

Kata Kunci : Kepemimpinan Transformasional dan Kepuasan Kerja 
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ABSTRACT 

 

Nurhalim, the headmaster’s transformational leadership in increasing the job 

satisfaction of teachers and staffs at the Islamic Junior high School in Pandeglang-

banten 

 

 

The right fulfillment of the job satisfaction of a teacher and staff encouraged them to 

change behavior to grow and develop to achieve success in carrying out their 

professional duties. To optimize the employees’ achievement needs the support of a 

leader in the implementation, one of them was by pay attention to the increase in job 

satisfaction of teachers and staffs, in order to increase the ability in accordance with 

the leader wants, so the performance increased more than the expected. 

The functions of headmaster’s leadership were to guide, lead, give or built work 

motivations, steer the organization, establish better communication networks so as it 

was able to bring the employees to the objectives that have been planned. 

The purposes of this research were to reveal the transformational leadership  

implementation of headmaster of Islamic junior high school in Pandeglang district, the 

satisfaction of teachers’  job at Islamic junior high school in Pandeglang district, and 

the satisfaction of staffs’  job at Islamic junior high school in Pandeglang district. 

This research was conducted in 3 of 7 Islamic junior high school in Pandeglang 

district, they were MTs N 1, MTs N 2 and MTs N 3 Pandeglang by used the 

qualitative method in order to describe the transformational leadership in increasing 

the job satisfaction of teachers and staffs. 

Based on the result of this research, the principles of transformational leadership have 

not been fully carried out by the headmaster of  MTs N 1 Pandeglang and MTs N 2 

Pandeglang because there was still a division of additional tasks and management  of 

activities by certain employees, so that it caused the disparities in the relationship 

between them and also the opportunity to develop self teacher and staff which relies 

on the activities  carried out by Religious Badiklat and PUSDIKLAT with very 

minimal quota thus becoming the obstacles in achieving teachers’ credit value on the 

low dimensions of the low value attainment dan equity. 

The headmaster of MTs N 3 Pandeglang can be avowed that he/she has implemented 

the principles of transformational leadership well so the job satisfaction of teachers 

and staff was good. 

 

Keywords : transformational leadership and job satisfaction  
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 الملخص
 

 بانتن. جي  منطقة بانديجلان الحكوميةوية ناالثدرةة المدرةة ي  زيادة راا المللين  االموفين  ي  الم لمدير، القيادة التحويلية يم حل نور
 

السلوك لتحقيق ذلك المللين  االموفين  على تغيير السلوك لينيو ايتطور  ن  ةيشجعلليللي الملائم تحقيق الراا الوفييي لا يخيى علينا أن  
 ءانتعالا: القادة م  ع  دَ من ن الضراري، القادة ي  تنييذىا م م  ع  دَ فَوجود لتحسن  تحقيق إنجازات الموفين  ، ا النجاح ي  أداء ااجباتهم المهنية. 

 وقلات.بزيادة الراا الوفييي لليللين  االموفين  ، حتى يتيكنوا من تحسن  قدراتهم افقًا لما يريده القائد ، بحيث يزيد أدائهم بما ييوق الت
المنظية ، اإنشاء شبكة اتصال أفضل حتى تتيكن ، اقيادة ىابناءا  ىاإعطاء اتتيثل الوفيية القيادية لمدير المدرةة ي  توجيو داافع الليل 

 من نقل أتباعها إلى الأىداف المخطط لها.
 ، باندٌجلانغ مقاطعة فً نٌجري تسناوٌة لمدرسة التحوٌلٌة القٌادة تنفٌذ عن الكشف هو الدراسة هذه من والغرض

 العمل فرق لموظفً الوظٌفً والرضا ، باندٌغلانغ مقاطعة فً الخارجٌة وزارة لمدرسً الوظٌفً والرضا

 رٌجنسً باندٌجلانغ فً الحكومٌة

 وهً ، رٌجنسً باندٌجلانج فً نٌجري تسناوٌة مدرسة فً السبعة المدارس من ثلاثة فً البحث هذا إجراء تم

MTs N 1 و MTs N 2 و MTs N 3 Pandeglang القٌادة وصف لتحسٌن محاولة فً بحثٌة أسالٌب مع 

 .والموظفٌن للمعلمٌن الوظٌفً الرضا زٌادة فً التحوٌلٌة

 MTs Negeri 1 رئٌس قبل من كامل بشكل التحوٌلٌة القٌادة مبادئ تنفٌذ ٌتم لم ، البحث نتائج إلى استنادًا

Pandeglang ورئٌس MTs N 2 Pandeglang من الأنشطة وإدارة لتوزٌع إضافٌة مهام هناك تزال لا لأنه 

 الأخرى الدٌنٌة المدارس بٌن الارتباط فً ثغرات حدوث فً تتسبب أن ٌمكن بحٌث ، فقط الموظفٌن بعض قبل

 و Badiklat دٌنً بها تقوم التً الأنشطة على ٌعتمد والموظفٌن للمعلم الذاتً التطوٌر ٌزال لا المتاحة والفرص

PUSDIKLAT الرضا بحٌث المعلم الائتمان أرقام تحقٌق فً عقبة تصبح بحٌث الحصص من الأدنى الحد مع 

 .أقل أو منخفضة والإنصاف القٌمة تحقٌق من البعد بشأن والموظفٌن للمعلمٌن الوظٌفً

 الرضا ٌكون بحٌث جٌد بشكل التحوٌلٌة القٌادة مبادئ نفذ قد MTs Negeri 3 Pandeglang مدٌر إن القول ٌمكن

 .جٌدًا والموظفٌن للمعلمٌن الوظٌفً

 الوظٌفً والرضا التحوٌلٌة القٌادة :المفتاحٌة الكلمات
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